
CONSEIL D’ADMINISTRATION
6 Septembre 2022 18h00 au club

Compte rendu

Présents : Jean  Arrechea,  Martine  Bouchard,  Alain  Carles,  Jean-François  Delage,
Philippe Elizalde, Jacques Girr, Gérard Imbernon, Jacques Robert, Jean-Yves Yeregui 

Absents : Sébastien Barbet, Michaël Charles

1. Déroulement de la saison estivale
Nos activités ont bénéficié d’une météo favorable, un peu chaude parfois. Les
sorties  ont  connu  une  fréquentation  importante,  nous  devons  cependant
déplorer des chutes, toujours trop nombreuses ; elles ont concerné Jojo Carlier
(décidément en délicatesse avec les rails de chemin de fer de Tarnos), Serge
Calen qui à deux reprises a « froissé de la tôle », Henry Vidal qui s’est cassé 2
côtes,  Yvon  Sanchez  qui,  ayant  chuté  plus  lourdement,  a  souffert  d’une
fracture du bassin et se trouve désormais en rééducation à St Martin de Sgnx.
Enfin, nous avons appris la chute toute récente de Katia sur les routes de l’Oise
qui s’est soldée par une facture de clavicule.

2. Appel des Pyrénées 
23 participants sont inscrits pour le week-end de clôture de la saison.

3. Repas fin de saison 
Le repas annuel du club aura lieu le dimanche 30 octobre. Nous attendons dans
les prochains jours les dernières  réponses  des restaurants contactés.  Nous
diffuserons alors les informations concernant le lieu, le menu et les tarifs. 

4. Forum des associations d’Anglet à El Hogar 
a) Samedi 10 septembre : Jeff et Alain
b) Dimanche 11 septembre : Martine et Jacques Robert

Le forum est ouvert au public de 10h à 18h, le but est bien évidemment de 
capter de nouveaux adhérents, la visite des membres du club sur le stand 
participe à l’animation dudit stand.
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5. Commandes tenues « Hiver »
La commande a été envoyée au fournisseur le 07/09, pour une livraison fin 
octobre. Toutes les demandes des membres ont été satisfaites à l’exception de
la veste Artic pour laquelle il y avait trop peu de demandes (2) par rapport au 
minimum de commande (5) requis par le fournisseur.

6. Sponsoring
Sponso+ :  Quelques mois  après la mise en place,  9 membres inscrits dont 2
« actifs » qui ont généré 15,40€  de dons en faveur du Club. Dans l’absolu c’est
peu, mais le potentiel est réel. Aujourd’hui, nous faisons tous ou presque des
achats plus ou moins fréquents sur internet, il s’agit simplement de s’inscrire
sur l’application et de penser à regarder si le fournisseur auprès de qui on veut
faire tel ou tel achat est référencé sur Sponso+, c’est une sorte de réflexe à
acquérir.
Si vous souhaitez avoir des infos sur le mode de fonctionnement, la marche à
suivre, n’hésitez pas à me contacter. 

7. Préparation Assemblée Générale 2022
Dans  le  but  d’avoir  une  présentation  plus  dynamique,  les  différentes
présentations devront avoir un support type « powerpoint » et pourront être
illustrée par un diaporama… Jacques Girr doit nous confirmer la disponibilité du
matériel audio et je me charge de nous procurer le matériel vidéo adéquat.

8. Calendrier 2023
Les manifestations « Mailhouns » qui seront reconduites l’année prochaine et 
les nouvelles qui seront dévoilées lors de l’AG ont été positionnées.  
La formule de l’événement « cinquantenaire » a été choisie et sera également 
annoncée à l’AG.

9. Sécurité
En tant que Délégué Sécurité, Gérard est l’interlocuteur privilégié du courtier,
il est à la disposition des membres pour les conseiller et les aider dans leurs
démarches « post-accident ».  On rappelle qu’il  vaut toujours mieux ouvrir un
dossier  auprès  de  l’assureur  suite  à  un  accident  même  si  les  dommages
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corporels  ou matériels semblent légers,  par exemple un cadre carbone peut
être irrémédiablement abîmé sans que l’on s’en rende compte immédiatement... 
De même des complications physiques peuvent apparaître dans le temps..
Par  ailleurs,  il  serait  souhaitable  que  tous  autant  que  nous  sommes  nous
prenions  conscience  que  notre  comportement  sur  la  route  est  (+  ou  –  mais
toujours trop) souvent dangereux pour nous-mêmes et/ou pour nos compagnons
de route. Cela passe par le respect élémentaire des règles de base du code de
la route (feu rouge, stop, …) et le respect des autres usagers, automobilistes et
piétons….

10. Questions diverses
◦ Remorque : à suivre...
◦ Aménagement local : On remercie Henri Dicharry pour le bureau qu’il nous a 

gentiment donné, Francis Arribehaute pour la pause des étagères et 
Jacques Girr pour la superbe litho Anquetil vs Poulidor !

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 20h.
La prochaine réunion du CA aura lieu le lundi 3 octobre à 18h au club.

Alain Carles
Président
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